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Государственная экспертиза дает зеленый свет проекту дороги к новому аэропорту

  

Акционерным обществом «Корпорация развития Камчатского края» получено
положительное заключение Главгосэкспертизы на проект комплекса подъездных путей,
связывающих запланированный к строительству аэровокзальный комплекс с
действующей транспортной системой полуострова.

  

Как отметила исполняющая обязанности генерального директора КРКК Лилия Кравчук,
на Камчатке впервые велось проектирование транспортной развязки такого уровня
сложности. Заказчиком работ выступила «Корпорация развития Камчатки». Она же
сформулировала основные требования и перечень объектов транспортного комплекса.

  

Повседневной работой по продвижению проекта, урегулированием спорных вопросов
занимался эксперт-аналитик КРКК Владимир Рыбалов.

      

Проектирование комплекса подъездных путей велось с учетов пожеланий всех
заинтересованных сторон, в том числе жителей Елизовского городского поселения, по
территории которого пройдет дорога. В ноябре прошлого года состоялись
общественные слушания. На них проект подъездной автомобильной дороги к новому
пассажирскому терминалу международного аэропорта Петропавловска-Камчатского
получил одобрение жителей города.

  

С учетом пожеланий елизовчан возле скульптурной композиции «Здесь начинается
Россия» предстоит создать большую парковочную зону, удобные подъездные пути,
благоустроенную площадку для торговли сувенирами.

  

Проект предусматривает строительство дороги с четырехполосным движением и
инновационным покрытием, которое не подвержено сезонным деформациям.
Пропускная способность трассы гарантирует свободный проезд транспорта в пиковые
нагрузки. Комплекс подъездных путей также включает в себя осветительную систему,
широкие тротуары и ливневую канализацию со станцией очистки сточных вод.
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Предусмотрено светофорное регулирование подъездов к аэровокзалу и федеральной
трассе.

  

Стоимость комплекса подъездных путей оценивается в 1,26 млрд рублей. Начало
строительства запланировано на следующий год.

  

Владимир СЛАБУКА
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